



Communiqué :

La déclaration du représentant diplomatique marocain aux près de l'ONU est en la forme une violation manifeste des usages diplomatiques. Sur le fond elle constitue un geste provocateur pas seulement envers l'état mais aussi envers tout le peuple Algérien, elle bat en brèche l'histoire commune entre deux pays frères et voisins, c'est un acte inamical. L'unité du peuple et l'intégrité du territoire sont le ciment qui a scellé notre nation à travers son histoire, la révolution populaire pacifique de février 2019 l'a encore confirmé. Toutes les tentatives de divisions d'où qu'elles viennent ont été déjouées par la maturité du peuple Algérien, ce n'est certainement pas cette déclaration qui va changer le cours de notre histoire et destinée. Les peuples maghrébins aspirent à construire ce grand Maghreb stable et prospère, l'histoire retiendra les positions de tout un chacun.

Zoubida Assoul Présidente de l'ucp.